



## Homöopathische Selbstbehandlung Online

MyHomeDoctor ist ein interaktives Selbstbehandlungstool, das von homöopathischen Ärzten entwickelt wurde. Das Online-Portal beweist wie kein anderes derartiges Modell, dass Homöopathie und schulmedizinische Ansätze eine funktionierende Symbiose bilden können.

Das Passauer e-health Startup MyHomeDoctor wurde 2015 von der Kinderärztin Dr. med. Bernadette Donath und dem Allgemeinarzt Dr. med. Andreas Kammermeier ins Leben gerufen. In ihrer Passauer Gemeinschaftspraxis arbeiten die erfahrenen Mediziner seit vielen Jahren weitestgehend mit homöopathischen Methoden. Die Essenz ihrer Erfahrung aus Homöopathie und Schulmedizin ist in die Inhalte von MyHomeDoctor eingeflossen. Daraus entstand eine bisher ganz neue Art von Online-Portal zur Selbstbehandlung von akuten, kurzfristig auftretenden Beschwerden.

Die Empfehlungen in anderen Ratgebern und Portalen, die online zu finden sind, erweisen sich oft als zu allgemein gehalten. Meist bestehen sie aus einer Aufzählung von mehreren Einnahmeoptionen und einer Kurzbeschreibung zur Differenzierung. Die passgenaue Mittelauswahl fällt daher schwer.

Das Selbstbehandlungstool von myhomedoctor.de schließt diese Lücke. Jedoch versteht es sich als reines Informationsportal, das nicht den Anspruch stellt, Krankheitsdiagnosen zu stellen.

Auf myhomedoctor.de wählt der Anwender die Beschwerde, die er bei sich selbst oder seinem Kind behandeln möchte. Anschließend wird er nach einem Einführungstext über die entsprechende Krankheit durch einen Fragekatalog geführt. Dieser besteht aus den Fragen, die ein homöopathischer Arzt bei der entsprechenden Erkrankung klassischerweise stellen würde. Die ausgewählten Antworten werden durch komplexe Algorithmen ausgewertet, die zu einem konkreten Einnahmehinweis führen.

Ein wöchentlicher Blog zu medizinischen Fragen aus kritisch-naturheilkundlicher Sicht ergänzt das Informations- und Selbstbehandlungsmodul des Portals.

Neben den beiden Ärzten wird das MyHomeDoctor-Team um zwei weitere Gründer ergänzt, die sich sowohl um die technische als auch datenschutzrechtliche Gestaltung des Portals kümmern. Eine Kombination, die nicht nur aus gesundheitlicher, sondern auch aus rechtlicher Perspektive den Bedürfnissen und Erwartungen der Anwender gerecht wird.

Mehr Informationen zu MyHomeDoctor unter  
[presse@myhomedoctor.de](mailto:presse@myhomedoctor.de)

[www.myhomedoctor.de](http://www.myhomedoctor.de)